

Schweizer Berghilfe : Sammelaktion 1990

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **63 (1990)**

Heft 3

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-519544>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Schweizer Berghilfe – Sammelaktion 1990

In diesen Tagen wird an alle Haushaltungen der Sammelprospekt 1990 der Schweizer Berghilfe verteilt. Er ist in diesem Jahr einem besonderen Thema gewidmet:

«SCHWEIZER BERGHILFE – AUCH FÜR DIE JUNGEN»

Der Prospekt schildert anschaulich in Bild und Text die Besonderheiten im Dasein und im Alltag der Bergbauernkinder.

Viel Schönes und Erlebnisreiches ist dabei, aber auch die Erschwernisse und Belastungen sind nicht zu übersehen: Die mancherorts langen und vor allem im Winter oft *beschwerlichen Schulwege*, die einfachen *Wohnverhältnisse* und die zumeist als selbstverständlich hingegenommene *Pflicht, im Haus, Stall und Feld Hand anzulegen*, sei es frühmorgens oder am späten Nachmittag nach der Heimkehr von der Schule. So ergibt sich von Kindheit an Vertrautheit mit dem bergbäuerlichen Tagewerk und Verbundenheit mit dem «Heimet» und dessen Umwelt.

Alle Leistungen, welche die Schweizer Berghilfe für Wohnungs- oder Betriebsverbesserungen ausahlt, sind nicht nur Hilfe für die aktive Berg-

bauerngeneration, sie sind auch Hilfe für die Jungen, die dereinst die Betriebsnachfolge antreten.

Die Schweizer Berghilfe bezweckt, auf gesamtschweizerischer Ebene die Lebens- und Existenzbedingungen im Berggebiet zu verbessern. Sie arbeitet mit *äusserst bescheidenen Personal- und Verwaltungskosten* (rund 4%), so dass ein Maximum der eingezahlten Spenden wirklich dort eingesetzt werden kann, wo es nötig ist.

Die Schweizer Berghilfe ist eine gemeinnützige Organisation, die keinerlei Subventionen bezieht, sondern ihre Arbeit ausschliesslich auf Gönner und Spender stützt.

Unser Postcheckkonto: 80-32443-2

Wenn das Heu eingebracht wird, arbeiten die Jungen begeistert mit.

